

Profesores del Instituto Bicentenario siguen en paro al menos hasta hoy

Cuerpo docente del Instituto Bicentenario José Miguel Carrera justificó la movilización por “una serie de irregularidades, en distintos conceptos de nuestras remuneraciones”, Ayer en la tarde se reunió con la Daem.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidernsanantonio.cl

Los profesores del Instituto Bicentenario José Miguel Carrera de San Antonio ayer iniciaron un paro de actividades, movilización que se extenderá al menos, hasta la jornada de hoy.

Ayer lunes el cuerpo docente inició la paralización de actividades a las 8 de la mañana, y luego representantes de los profesores se reunieron con la Dirección de Administración de Educación Municipal (Daem), primero en dependencias de esta repartición, y luego, en la tarde, en el mismo establecimiento educacional.

Los profesores justificaron el paro “debido a una serie de irregularidades, en distintos conceptos de nuestras remuneraciones, las cuales se vienen arrastrando desde hace meses”.

Señalaron que “dichos errores ya habían sido informados a la Daem y que nos encontrábamos a la espera de la regularización en el pago de este mes, pero nuevamente recibimos remuneraciones inconsecuentes con nuestros contratos”.

Tras la reunión de la tarde de ayer en dependencias del Instituto Bicentenario, que terminó pasadas las 18 horas, el cuerpo docente ratificó que en la “mañana (hoy) continuaremos con el paro con el objetivo de completar una planilla con la información de cada docente con la cual la Daem va a revisar cada caso de forma particular”.

Los profesores anunciaron que informarán “durante la mañana si se de-

“ Se informará durante la mañana (de hoy) si se depone el paro para el día miércoles”,

comunicado cuerpo docente del Instituto Bicentenario José Miguel Carrera

pone el paro para el día miércoles” y también informaron que “el colegio se mantendrá abierto con el correspondiente servicio de Junaeb para todos los estudiantes que lo requieran. De igual forma, indicar que los docentes permanecerán en el establecimiento para buscar una pronta solución”.

El Instituto Bicentenario José Miguel Carrera tiene 488 alumnos de acuerdo a datos entregados en la cuenta pública del establecimiento.

DAEM

La Dirección de Administración de Educación Municipal (Daem) ayer se reunió durante la jornada con el cuerpo docente.

Sergio Hernández, jefe de la unidad de gestión técnica, quien reemplazó al director Maximiliano Miranda, quien está de duelo por el fallecimiento de su madre, ratificó que “tuvimos una reunión hoy (ayer) en la tarde con el profesorado del instituto, a raíz que sostuvimos tempranamente otra reunión con el director y su equipo directivo y la asociación de docentes del colegio; nos plantearon algu-



LAS CLASES SEGUIRÁN SUSPENDIDAS EN LA JORNADA DE HOY.



CON UN CARTEL MANIFESTARON EL DESCONTENTO.

nas cosas”.

Luego, detalló, “en la tarde determinamos ir presencialmente a conversar con ellos, eso se hizo bien, en un buen ambiente de diálogo y quedaron algunas tareas para ambas partes”.

Hecha la propuesta de la Daem, la decisión de la continuidad del paro fue del cuerpo docente, que se determinó en una asamblea. “Esperamos que exista una solución de este tema”, manifestó el funcionario de la Daem.

Respecto al conflicto indicó que “son temas individuales, por eso el acuerdo es que el director

nos haga llegar un listado y con eso nosotros daremos respuestas uno a uno, porque son casos distintos”.

Especificó que no son todos los profesores del Instituto Bicentenario los afectados. “Sabremos el número exacto mañana (hoy) cuando el director nos envíe la nómina”.

El origen del conflicto, especificó el director (s), tiene que “ver con los aportes que nos hace el Ministerio de Educación, que es una subvención de evaluación del desempeño. Este es un colegio que tiene muy buen desempeño, entonces el ministerio nos

488

alumnos tiene el Instituto Bicentenario José Miguel Carrera de San Antonio.

aporta una subvención para ese pago. Lo que hemos estado haciendo es pagarlo como corresponde, pero existe una duda, que puede ser una reliquidación que no se nos hizo”.

Sergio Hernández, si bien señaló que es un problema administrativo, reconoció que “tiene consecuencias en los profesores y sus sueldos. Eso es lo que estamos resolviendo, pero no es algo que se haga premeditadamente por parte de la Daem”, planteó.

En redes sociales el paro causó reacciones a favor y en contra. “Pucha que pena por los niños que pierden de aprender y la educación se estanca, pero los profesores merecen todo nuestro respeto ya que hacen una excelente labor y el compromiso que tienen es muy bueno. Esperemos se solución rápido”, comentó Gabriela Sepúlveda.